

Ch. 1

Es el 31 de octubre.

Alex está nervioso porque el 1 de noviembre es el Día de los Muertos y su abuela habla con los espíritus.

Alex está en la escuela con su amigo David.

Alex dice que no le gusta la escuela, aunque le gusta la clase de arte.

David dice que le gusta la clase de matemáticas, pero le gusta más practicar los deportes.

Alex y David deciden jugar videojuegos en la casa de Alex.

Ch. 2

Alex y David pasan por la plaza decorada para el Día de los Muertos.

Alex y David ven que Sergio pasa por la plaza.

Sergio llama a Alex “artista estúpido.”

Sergio dice un poema que es una calavera sobre la abuela de Alex.

David le dice a Alex que no escuche a Sergio.

Sergio le dice <<adiós>> a Alex.

Ch. 3 - 4

Alex y David ven que la mamá y la abuela de Alex decoran el altar para su abuelo con muchas decoraciones.

La abuela de Alex dice que el Día de los Muertos es su fiesta favorita porque le gusta hablar con los espíritus.

La abuela de Alex le pregunta por qué no le gustan sus conversaciones con los espíritus.

Alex describe “el accidente”: su abuela hablaba con un espíritu, y el espíritu entró en un gato y el gato atacó a Alex.

David y Alex juegan videojuegos, pero Alex no juega bien.

Es el primero de noviembre y no hay clases porque es el Día de los Muertos.

Hay un aroma fantástico en la casa por los tamales de la mamá y la abuela de Alex.

Alex ve que hay un libro de diagramas y dibujos en el altar para su abuelo.

La abuela explica que el abuelo era atrevido y le gustaba explorar cuevas.

La abuela explica que el abuelo exploraba cuevas porque buscaba dinero.

La abuela explica que los ricos se escaparon y pusieron su dinero en cuevas durante la revolución mexicana.

La abuela explica que explorar la cueva es una mala idea porque un espíritu cruel defiende la entrada de la cueva.

Ch. 5-6

Es el dos de noviembre y Alex y su familia van al cementerio.

Alex y su familia decoran el tumba con flores, papel picado y velas.

Alex y su familia escuchan las canciones favoritas del abuelo cantadas por un grupo de mariachis.

Sergio llega al cementerio y habla con Nora, llamándola “Preciosa.”

Alex se enoja y le dice a Nora que no hable con Sergio.

La abuela empieza a hablar del abuelo.

Alex pregunta sobre la cueva.

La abuela describe la cueva mientras habla con el abuelo.

Alex dibuja la cueva según la descripción de la abuela.

Hay un problema: Sergio escucha la descripción también.

Ch. 7

Nora entra en el dormitorio de Alex y él estudia el mapa de su abuelo.

Nora dice que quiere explorar la cueva con Alex.

La mamá de Alex anuncia que él está en la casa.

Alex dice que van a explorar la cueva mañana después de las clases.

El próximo (“*next*”) día, el cuatro de noviembre, David y Alex hablan de sus clases en la escuela.

David y Alex salen (“*leave*”) de la escuela para explorar la cueva.

Alex y David no ven que Nora camina detrás de ellos.

Nora no ve que Sergio camina detrás de ella.

WHOLE NOVEL

Alex está nervioso porque es el 31 de octubre y mañana es el Día de los Muertos.

Alex y su amigo David hablan en el patio de la escuela, y Alex invita a David a su casa para jugar videojuegos.

David y Alex ven a Sergio en la plaza de la ciudad y Sergio insulta a Alex. Sergio dice una calavera, un poema de la muerte imaginaria de Alex.

Alex y David entran en la casa de Alex y ven que la mamá y la abuela de Alex decoran el altar para el abuelo de Alex.

David aprende que un gato negro con un espíritu furioso atacó a Alex, y por eso está nervioso con su abuela.

Alex ve que hay un libro de diagramas en el altar para su abuelo y son dibujos de una cueva con dinero.

La familia de Alex va al cementerio y Sergio está allí también. Sergio habla con Nora románticamente en el cementerio.

La abuela recibe información del abuelo acerca de la cueva, y Alex dibuja la cueva. Sergio escucha la descripción de la cueva.

Nora ve el mapa que Alex tiene de la cueva y quiere ir para explorar la cueva también.

Alex y David salen para explorar la cueva, y Nora va también detrás de ellos, y Sergio va también detrás de ellos.

Sergio habla dentro del túnel y Alex y David corren porque creen que es el espíritu del túnel.

David, Alex y Nora entran en el túnel y nadan en el agua hacia la cueva.

Hay un cofre de dinero en la cueva y Sergio lo tiene.

Sergio quiere el dinero pero se cae y se pega la cabeza.

Sergio está en el hospital porque tiene una fractura en el pie.

Sergio pide perdón por ser cruel.

David, Alex, Sergio y Nora van a la casa de Alex para jugar videojuegos.